

13/05/2014

Fiscalía Centro Norte capacita a estudiantes de Instituto Alonso Ercilla

Con estudiantes del establecimiento educacional “Instituto Alonso Ercilla” de la comuna de Santiago, la Fiscalía Centro Norte realizó una nueva jornada de capacitación que forma parte del Plan de Interacción con la Comunidad.

En la oportunidad, el fiscal Sergio Ortiz expuso ante 269 estudiantes de séptimo de enseñanza básica y de tercero de enseñanza media acerca de temas referidos a hechos delictuales en los cuales los alumnos

podrían verse involucrados como víctimas, testigos o como imputados, en el contexto de responsabilidad penal adolescente.

El fiscal entregó detalles acerca de delitos violentos, violencia intrafamiliar, tráfico y microtráfico de drogas y derechos que le asisten a las víctimas de algún ilícito, así como también derechos en caso de ser imputados.

El fiscal Ortiz además respondió las dudas de los estudiantes respecto a los temas desarrollados.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369